

Beitragsordnung

Institut für Sprachen - Freifächer Sprachen

1. Anmeldung

Der Unkostenbeitrag für das Kursangebot des Instituts für Sprachen beträgt:

	Ordentlich Studierende	Außerordentlich Studierende	Alumni
Deutschkurse	€120	aktueller Studienbeitrag plus ÖH-Gebühren	€250 plus ÖH-Gebühren
alle anderen Sprachkurse	€100		
Workshops	€70		

- Die Kursbeiträge für alle Teilnehmer*innen werden pro Sprachkurs und pro Semester eingehoben.
- Ausgenommen vom Unkostenbeitrag sind Incomings (Gaststudierende) und all jene, die vom Studienbeitrag befreit sind. Letztere erhalten die Befreiung auf Antrag per E-Mail an Claudia Appl claudia.appl@fhwn.ac.at.
- Verfügbare Kursplätze werden nach der Reihenfolge der Anmeldung vergeben und sind erst nach eingegangener Zahlung bestätigt.
- Lehrbücher, Skripten und sonstige Kursmaterialien sind, soweit nicht ausdrücklich anders angegeben, nicht im Unkostenbeitrag enthalten und müssen von den Teilnehmer*innen gesondert erworben werden.

Die Testgebühr für den Oxford Test of English beträgt:

	Ordentlich Studierende	Außerordentlich Studierende	Alumni
<i>Oxford Test of English</i>	€120	€120	€120
<i>Oxford Test of English Advanced</i>	€120	€120	€120

- Die Testgebühr wird pro Antritt verrechnet.
- Verfügbare Testplätze werden nach der Reihenfolge der Anmeldung vergeben und sind erst nach eingegangener Zahlung bestätigt.

2. Zahlungs- und Stornobedingungen

a. Fälligkeit:

Der gesamte Unkostenbeitrag bzw. Testgebühr ist unmittelbar nach der Anmeldung zu überweisen.

Findet ein Sprachkurs bzw. ein Test nicht statt (z.B. Mindestteilnehmeranzahl ist nicht erreicht), erfolgt die Rückerstattung des bereits bezahlten Beitrags.

b. Stornobedingungen/Widerrufsrecht:

Studierende haben das Recht, binnen vierzehn Tagen nach Anmeldung ohne Angabe von Gründen vom Vertrag zurückzutreten.

Um Ihr Widerrufsrecht auszuüben ist ein E-Mail mit explizitem Abmeldungsersuchen an das Institut für Sprachen, z.H. Claudia Appl claudia.appl@fhwn.ac.at zu senden.
Bei Rücktritt innerhalb der Widerrufsfrist von 14 Tagen wird der gesamte bereits einbezahlte Betrag rückerstattet.

3. Gültigkeit

Die vorliegende Beitragsordnung tritt ab dem WS 2025/26 in Kraft, gilt bis auf Widerruf und ersetzt alle bisherigen diesbezüglichen Regelungen.

Fee Regulations

Institute of Languages – Language Electives

1. Registration

Overview of the contribution towards costs (the “fee”) for courses of the Institute of Languages:

	Regular students	Non-regular students	Alumni
German courses	€120	current study fee plus ÖH fees	€250 plus ÖH fees
all other language courses	€100		
Workshops	€70		

- Fees are due per course and semester
- Incomings (guest students) and all those who are exempt from paying semester tuition fees are exempt from paying the fee. The latter will receive exemption upon application by e-mail to Claudia Appl claudia.appl@fhwn.ac.at.
- Available course places are allocated in order of registration and are only confirmed after payment has been received.
- Textbooks, scripts and other course materials are not included in the fee, unless explicitly stated otherwise, and must be purchased separately by participants.

Overview of test fees for the *Oxford Test of English*:

	Regular students	Non-regular students	Alumni
<i>Oxford Test of English</i>	€120	€120	€120
<i>Oxford Test of English Advanced</i>	€120	€120	€120

- Test fees are due per test session
- Available test places are allocated in order of registration and are only confirmed after payment has been received

2. Conditions for payment and cancellation

a. Due date:

The fee must be paid by bank transfer immediately after registration.

If a language course or a test does not take place (e.g. the minimum number of participants is not reached), the fee will be refunded.

b. Cancellation policy/right of revocation:

In registering for a course or a test, a student enters a legally binding contract with FHWN GmbH. Students have the right to withdraw from the contract without giving reasons within fourteen days of registration. An explicit request to withdraw must be made in writing by emailing Claudia Appl at the Institute of

Languages claudia.appl@fhwn.ac.at.

Requests received within the period of 14 days will result in the entire fee being refunded.

3. Validity

The present Fee Regulations, effective as of winter semester 2025/26, are valid until revoked, and replace all previous regulations in this regard.